



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 819 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le coût des aliments et des biens essentiels ne cesse d'augmenter;

CONSIDÉRANT QUE l'indice des prix à la consommation s'établissait à 6,5% en septembre dernier et qu'il risque encore d'augmenter au cours des prochains mois;

CONSIDÉRANT QU'une ressource de type familial (RTF) à l'adulte doit offrir toute une gamme de services de base pour laquelle elle reçoit une compensation financière quotidienne de 28,97\$;

CONSIDÉRANT QUE de cette somme, 40% (11,58\$) sont affectés aux frais variables incluant l'épicerie, certaines des fournitures d'hygiène ainsi que l'essence;

CONSIDÉRANT QUE les ressources intermédiaires (RI) reçoivent une compensation journalière de 38,80\$, soit 9,83\$ de plus, afin de couvrir les mêmes services que les RTF;

CONSIDÉRANT QU'à la signature de la dernière entente collective, en février 2022, la compensation financière des RTF n'a été augmentée que de 0,28\$ par jour par usager;

CONSIDÉRANT QUE les résidences d'accueil à l'adulte ont à cœur de subvenir aux besoins de base des usagers qu'ils accueillent dans leur maison;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons à la ministre déléguée à la Santé et aux Aînés de bonifier urgemment la compensation financière quotidienne des RTF à l'adulte afin qu'elles puissent faire face au présent contexte inflationniste.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Christine Labrie
Députée de Sherbrooke

28 mars 2023

Date de signature de l'extrait